

DPSG St. Fridolin Lörrach-Stetten



Wichtige Daten

1. MÄRZ 2026

Patrozinium

14. MAI 2026

Christ-Himmelfahrt

4. JUNI 2026

Fronleichnam

Liebe Pfadis und Freunde des Stammes,

kurz vor Weihnachten melden wir uns noch einmal bei euch – mitten zwischen Plätzchenduft, Kerzenlicht und den letzten Vorbereitungen für die Feiertage.

Wir möchten offen mit euch teilen, dass unser Newsletter in diesem Jahr leider etwas vernachlässigt wurde. Zwischen Aktionen, Lagern, Planungstreffen und ganz viel echtem Pfadi-Alltag blieb einfach zu wenig Zeit, regelmässig zu berichten.

Das soll sich ändern!

Ab 2026 lassen wir den Newsletter wieder richtig aufleben, und zwar viermal im Jahr, jeweils zum Quartalsende. So bekommt ihr künftig wieder verlässlich Einblicke in das, was bei uns im Stamm passiert und ansteht.

Bevor wir vorausblicken, wollen wir dieses Jahr noch einmal würdigen: 2025 war ein besonderes Jahr – nicht nur voller Abenteuer, sondern auch voller Geschichte. Wir durften gemeinsam 65 Jahre Stamm St. Fridolin feiern und damit ein beeindruckendes Stück Pfadfindertradition hochleben lassen. Dazu kamen viele besondere Momente: die Bezirkstage, unsere bunte Fasnachtsparty, der Einsatz an der 1.-Mai-Tankstelle, das unvergessliche Bezirks-Sommerlager im Stöcklewald und schliesslich unser Jahresabschluss mit Stufenwechsel und Stammesversammlung. Ein grosses Dankeschön an alle, die mit organisiert, mit angepackt, mitgefiebert und mitgestaltet haben. Ohne euch gäbe es keine 65 Jahre Geschichte – und keine Zukunft voller Abenteuer.

Wir wünschen euch frohe Weihnachten, ruhige Tage mit euren Familien und einen guten Start ins neue Jahr.

Auf ein starkes und gemeinsames Pfadfinderjahr 2026!

Gut Pfad und herzliche Grüsse
Euer Stamm St. Fridolin

Fasnachtsparty (17.02.2025)

Unsere Fasnachtsparty war wieder ein voller Erfolg! Organisiert von den Rovern gab es gute Laune, viel buntes Kostüm-Chaos und erstmals sogar einen eigenen DJ, der das Jugendhaus zum Beben gebracht hat.



Pfadie-Bezirkswochenende (28. - 30.03.2025)

Gemeinsam mit allen Pfadi-Stufen aus dem Bezirk verbrachten wir ein erlebnisreiches Wochenende auf der Hütte St. Raphael in Todtmoos. Am Samstag nahmen wir am Bezirkstag teil und machten uns anschliessend auf eine steiler als erwartete Wanderung durch das Wehratal zurück zur Hütte. Viel Natur, starke Gemeinschaft & müde Beine.



Bezirkstag (29.03.2025)

In Wehr erwartete uns ein abwechslungsreicher Stationenlauf, organisiert vom Bezirk. Teamgeist, Geschicklichkeit, Wissen und eine grosse Portion Humor waren gefragt — und natürlich jede Menge Spass mit den anderen Stämmen.



Wöllings-Bezirkswochenende (4. - 6.4.2025)

Auch die Jüngsten waren unterwegs: Beim Wöllings-Bezirkstag trafen sich alle Wölflinge des Bezirks auf Rüttehof. Gemeinsam wurden Spiele gespielt, Aufgaben gemeistert und neue Freundschaften geknüpft.





Erste Mai Tankstelle

Bereits zum 29. Mal öffnete unsere traditionelle 1.-Mai-Tankstelle am Jugendhaus ihre Tore. Mit Kuchentheke, Getränken, Grill und gemütlichem Ambiente versorgten wir alle Wandernden und Besuchenden. Dank vieler fleissiger Helferinnen und Helfer war auch dieser Einsatz wieder ein voller Erfolg.



VON 10.30-18.00 UHR AM JUGENDHAUS IN STETTEN
(CARL-MARIA-VON-WEBER-STR. 47)

1. MAI TANKSTELLE

Wir bieten an: Getränke, Grillwürste, Steaks,
Pommes & Kuchen
Dieses Jahr neu: Aperol und Rettich-Brot



Die Pfadfinder von St. Fridolin freuen sich auf
Euren Besuch!

Bezirkslager Stockewald

Unter dem Motto „Einmal um die Welt“ starteten wir in ein unvergessliches Bezirkslager im Stöcklewald. Unser Stamm vertrat den Kontinent Europa – mit kreativen Programmpunkten, Workshops, Lagerfeuer und jeder Menge Abenteuer.





Jubiläum: 65 Jahre Stamm St. Fridolin

Ein grosses Highlight dieses Jahr: unser 65-jähriges Jubiläum! Gefeiert wurde mit einem Stationenlauf am Jugendhaus für Mitglieder und Familien, einem festlichen Jubiläumsgottesdienst und einem Festabend für geladene Gäste im Gemeindehaus. Ein würdiger Blick zurück auf viele Jahrzehnte Pfadfinderarbeit und Gemeinschaft.





Stufenwechsel & Stammesversammlung (6.10.2025)

Zum Jahresabschluss fand die Stammesversammlung statt: Besonders in diesem Jahr, denn wir haben einen neuen Vorstand gewählt. Wir bedanken uns bei Sebastian Richardson, Patricia Stromsky und Daline Fiacsan-Lissner für die tollen Jahre. Sie haben das Zepter nun an Sebastian Richardson, Fabian Kaiser & Patricia Kaiser weitergereicht. Damit sind die wichtigen Weichen für die Zukunft gestellt.

Im Anschluss wurden die neuen Kinder begrüßt und die Gruppenmitglieder wechselten traditionsgemäß in ihre nächsthöhere Stufe — der offizielle Start in eine neue Pfadi-Saison.



Frohe Weihnachten!

An dieser Stelle bleibt uns nichts anderes mehr zu sagen als: Frohe Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr. Genießt die besinnliche Zeit mit euren Liebsten. Wir sehen uns nächstes Jahr – voller neuer Abenteuer und gemeinsamer Erlebnisse.

Ihr hört wieder von uns im März 2026. Wir werden euch quartalsweise über Aktionen, Termine & allgemeine Neuigkeiten im Stamm St. Fridolin informieren.

DPSG -Stetten, Stamm St. Fridolin
stavo@dpsg-stetten.de | www.dpsg-stetten.de